83. KONFERENZ DER JUSTIZMINISTERINNEN UND JUSTIZMINISTER

am 13. und 14. Juni 2012 in Wiesbaden































Beschluss



Länderübergreifende Zusammenarbeit auf dem Gebiet der eJustice-Kompetenz

Berichterstatter: Sachsen

- 1. Die Justizministerinnen und Justizminister nehmen den Bericht über die Länderumfrage zur Ermittlung des Potenzials für länderübergreifende IT-Fortbildungen zur Kenntnis.
- 2. Sie bekräftigen, dass angesichts der fortschreitenden Durchdringung der Arbeitsabläufe in der Justiz durch die Informationstechnik (IT) der Erwerb und die Fortentwicklung von Kompetenzen zur Einführung und zur Anwendung von IT für eine effizient arbeitende Justiz unerlässlich sind. Die Justizministerinnen und Justizminister streben hierbei eine länderübergreifende Zusammenarbeit zur Förderung der eJustice-Kompetenzen an.
- 3. Sachsen, Bayern, Hessen, Nordrhein-Westfalen und Niedersachen werden beauftragt, ein Modell zur Förderung der eJustice-Kompetenzen - basierend auf einem länderübergreifenden Fortbildungsangebot - zu entwickeln, welches durch die Nutzung von Synergieeffekten ressourcenschonend den bestehenden IT-Fortbildungsbedarf der Justiz abdeckt.